

Trouvé dans les registres paroissiaux de Marsonnas (01) 1665.
Retranscrit tel quel.

"Remede contre l'apoplexie

"

"Faut faire un bon feu, aupres duquel

"vous ferez assoir le malade

"Vous ferez chauffer tant soit peu ou

"tiedir de l'huile d'olif, et prendre un

"porreau duquel vous couperez la racine

"et tremperez la teste dans l'huile

"d'olif pour le fourrez et mettre tant avant

"que vous pourrez dans le gosier du

"malade et vous verrez qu'il vomira

"beaucoup et reviendra à soy mesme

"Il le faudra neant moings veiller affin

"de reiterer le remede au cas qu'il retombe

"et mesme faire des evacuation comme seignée

"evantouse [..], au cas que le remede

"ne reussisse pas

"

" a Dominon dom medico de

" St Amour